
令和２年第８回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和２年１１月１１日（水）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員

説 明 員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、坂井生涯学習課長兼

文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午後１時３０分

１ 前回会議録の承認について

第７回町教育委員会会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

議案第１７号 宝達志水町立図書館管理運営規則の一部を改正する規則に

ついて

坂井生涯学習課長兼文化財室長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認さ

れた。

４ その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が資料に基づき今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（宝達志水町立図書館管理運営規則の一部を改正する規則について）

〇中能登町立図書館の図書が借りられるようになるが、今後、他市町にも広げ

ていくのか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

〇現在のところ、他市町との相互協定の締結は予定していない。今後、貸出実

績が増えるようであれば、近隣市町にも広げていきたい。

質問 近岡委員（その他）

〇ギガスクール構想で 1月にパソコンを納入して、校内通信ネットワーク整備

の完了は、3 月中旬とのことだったが、3 月中に教職員への研修は終わるの

か。

回答 笠松学校教育担当課長

〇タブレット端末を使った操作研修は終了している。先生にはタブレット端末

に慣れていただき、授業の可能性を探っていただいている。今後は学校のニ

ーズに応じた研修が行われる予定である。

回答 岡田学校教育課長

○校内通信ネットワーク整備の完了は 3月中旬で、タブレット端末等は 1月中

に納品となる。導入業者から ICT 専門員を派遣してもらい、指導をしてもら

う予定としている。

質問 近岡委員（その他）

〇地域の方から運動会やマラソン大会など、子どもたちの元気な姿を見られて

うれしいとの声があり、地域の安心に繋がっている。できる範囲で保護者や

地域に発信してほしい。

回答 笠松学校教育担当課長

〇各学校からホームページを通じて発信していきたい。

質問 近岡委員（その他）

〇スクールサポートスタッフが増えた。小中学校では何人配置されているの

か、どういう活動をされているのか教えてほしい。教員志望の大学生の学習

サポーターは町内の学校に入っているのか。

回答 笠松学校教育担当課長

〇スクールサポートスタッフは、各小中学校に 1人配置されている。職員室で

のサポートをしており、印刷業務や消毒などを行っている。本来、学級担任

が放課後に行っていた業務なので、その時間は教材研究の充実に時間を使っ

ている。また、コロナウイルス対策として消毒をしてもらっている。

大学サポートについては、本来夏休み期間中だった 8月の授業日に限って採

用ということでの小学校には指導していただいた。7限目授業を実施するこ

とになった場合は大学生のサポートを活用できる。

質問 近岡委員（その他）

〇いじめや不登校の状況について、本町の様子を教えてほしい。



以上

閉 会 午後１時５８分

回答 笠松学校教育担当課長

〇スクールカウンセラーが各学校に配置されているため、連携しながら対応し

ている。

質問 大﨑委員（その他）

○コロナの患者が増えてきているが、学校の対応や対策は。

回答 岡田学校教育課長

○三密を避け、マスク、手洗い、消毒を行っていただく。学校にもサーモグラ

フィを置いてあり、体調が悪ければ休んでいただくこととしている。暖房を

しながら換気を行いたい。

質問 大﨑委員（その他）

○12 月に関してはどのようになるのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○日程に従って冬期休業を行いたい。

質問 大﨑委員（その他）

○年が明ければ 1カ月後に入試が始まるため、どのような対応をしていくのか。

回答 笠松学校教育担当課長

○今月末の統一テストを参考にして、保護者との三者面談を行い、最終的に進

路を決めていただく。年明け後 1カ月で私立入試が始まってくるので、面接

の練習を行うと聞いている。

質問 松田委員（その他）

〇宝浪漫 FREE-RUN2020 は期間中であると思うが参加者の反応はどうか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

〇11 月 23 日まで実施予定である。500 人を超えており、1人の方が数回走るな

ど好評と伺っている。

質問 松田委員（その他）

〇コロナ禍において、成人式はどのように実施するのか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

○例年どおりには実施できないと考えている。成人式対象者に通知し、返信用

ハガキにより出欠を取り、参加人数を把握して対策を講じたい。来賓及び保

護者の会場の入場については検討中である。


